

L'ECOLE DE CHAUKI VISITE SARNATH : cette sortie a été possible car 'JL' a payé l'essence du bus : 30€ ! La plupart des élèves n'étaient jamais allés ailleurs que la ville proche de leur village et malheureusement les parents des 5 filles les plus âgées ne les ont pas autorisés à venir. C'était donc la 1^{ère} fois que ces enfants visitaient un musée, un parc archéologique, des temples bouddhistes. Ils ont vu des Tibétains, des jeunes couples d'Indiens se bécoter sans être mariés !!!



Prochain projet : visite de Bénarès en septembre.